

Zeitschrift:	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	81 (1952)
Heft:	8
Rubrik:	Pèlerinage du Corps enseignant à Lourdes

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

mentaire), elle a passé à 77 281 fr. 31 plus 3000 fr. de subsides fédéraux en 1951.

Ajoutez à cela que les frais d'entretien fort coûteux du bâtiment d'Hauterive, assurés par la Direction des Travaux publics, n'étaient pas compris dans le budget de l'Ecole normale en 1927, tandis qu'ils le sont en 1952.

A partir de 1903 furent exécutées la restauration de l'église et du cloître d'Hauterive, la réfection d'un certain nombre de salles, la transformation des dortoirs, l'organisation d'une classe d'application.

Quant aux études, Georges Python les suivait de près, s'informant minutieusement de tout, assistant aux examens, souhaitant de nouveaux progrès dans toutes les branches. Ses dernières décisions, prises peu de jours avant sa mort, furent d'ajuster à l'aménagement d'une salle spéciale pour l'enseignement des sciences et de faire entrer en compte les notes de classe dans le calcul des moyennes de l'examen du brevet.

A l'Ecole primaire, Georges Python donna des manuels et une méthode qui renouvela notre enseignement ; il s'intéressait aux discussions d'ordre éducatif et ne se lassait pas de répéter aux membres du Corps enseignant : « Etudiez la pédagogie, c'est votre devoir professionnel ! »

L'Ecole normale n'oubliera jamais celui qui vivifia l'Ecole fribourgeoise à tous les degrés, et qui en acheva l'organisation par la fondation de l'Université de Fribourg. Son influence est restée vivante ; elle s'exercera encore plus activement désormais, Monsieur le Directeur de l'Instruction publique, sous votre aimable et ferme conduite.

La rentrée d'automne est fixée au lundi soir, 29 septembre, fête de saint Michel, archange, avant 19 h.

Pèlerinage du Corps enseignant à Lourdes

Le pèlerinage aura lieu du 25 au 30 août comme il a été annoncé. Les pèlerins recevront prochainement une circulaire indiquant l'horaire. Pour éviter une nuit de voyage, les pèlerins passeront par Paris où ils coucheront dans la nuit du 25 au 26 août ; ils visiteront la ville en autocar. Ils seront à Lourdes le 26 août au soir et y resteront jusqu'au 30 août, à 17 h. 03. Une excursion est envisagée sur la côte espagnole, mais ils n'oublieront pas que l'objectif essentiel de notre pèlerinage est de nous imprégner de l'esprit de Lourdes, esprit de prière et de pénitence.

Les pèlerins qui s'étaient inscrits et qui ne pourraient pas, pour une raison ou pour l'autre, faire le pèlerinage, sont priés de s'annoncer le plus tôt possible à M^{me} Pilloud, La Poya. Il en est de même des personnes qui désireraient encore s'inscrire, car il a été extrêmement difficile de trouver des places dans les hôtels à ce moment de l'année.